

Offrons aussi nos vœux et prières pour S. G. Mgr De-  
celles qui, avant d'être élu coadjuteur, évangélisait avec  
tant de soin la grande paroisse de Sorel.

SOREL.—Agréablement située au confluent du Richelieu  
et du Saint-Laurent, la ville de Sorel est le foyer d'un com-  
merce considérable. La plupart des bateaux, qui voyagent  
sur le fleuve et ses affluents, y ont été construits et y font  
escale.

L'origine de Sorel remonte à la construction du fort  
Saint-Louis, élevé par M. de Sorel, en 1665, à l'embou-  
chure du Richelieu.

Sorel fut incendié par Murray, en 1760. Les Anglais  
lui donnèrent le nom de *William-Henry*, en l'honneur du  
duc de Kent, qui visita le Canada en 1787, et régna ensuite  
sous le nom de Guillaume IV ; mais ce nom ne put tenir  
contre celui de Sorel, qui rappelait à toutes les mémoires  
des souvenirs plus glorieux.

Depuis 1856, les Sœurs de la Congrégation Notre-Dame  
y sont établies ; les religieux de Sainte-Croix ont la direc-  
tion d'un beau collège commercial.

Signalons avec bonheur, parmi toutes les œuvres et  
congrégations florissantes de Saint-Pierre de Sorel, l'Œuvre  
de *l'Adoration Nocturne* mensuelle du Saint Sacrement,  
établie, depuis le 7 décembre 1893, dans l'église paroissiale,  
grâce au zèle du pasteur actuel de la paroisse.

Puisse cet exemple être suivi dans d'autres villes et villages  
de la campagne !

L'Adoration nocturne de Sorel se considère comme  
*la fille aînée* de l'Adoration nocturne de Montréal.

Sorel est à 45 milles de Montréal.